

Trinkwasserqualität

Die Trinkwasserqualität in Tobel-Tägerschen ist hervorragend und erfüllt alle gesetzlichen Anforderungen.

Massgeblich beteiligt an dieser Qualität ist das gute Grundwasser im Thurtal. Nebst dem sauberen Grundwasser sorgen verschiedene Qualitätssicherungsmassnahmen dafür, dass im Versorgungsgebiet der Werke Tobel-Tägerschen, jederzeit und in ausreichenden Mengen einwandfreies Trinkwasser zur Verfügung steht.

Versorgte Einwohner: 1'700 (Tobel ausser Thor, Tägerschen ausser Karlshub, Untere und obere Isenegg Affeltrangen und Anet Bettwiesen)

Herkunft des Wassers: ca. 60% Grundwasser, ca. 40% Quellwasser

Im Tobler-Tägerscher Trinkwassernetz werden mind. 4 Mal jährlich Proben an verschiedenen Stellen entnommen und vom kantonalen Laboratorium geprüft.

Hygienische Gesamtbeurteilung am 11.11.2024 bei 3 Probeentnahmestellen:

Parameter	Ergebnis	Limite
Wassertemperatur	13.4 °C	
Escherichia coli	nn KBE/100ml	
Enterokokken	nn KBE/100ml	
Aerobe mesophile Keime (30°C)	14 KBE/ml	
Wassertemperatur	13.6 °C	
Escherichia coli	nn KBE/100ml	
Enterokokken	nn KBE/100ml	
Aerobe mesophile Keime (30°C)	6 KBE/ml	
Wassertemperatur	14.3 °C	
Escherichia coli	nn KBE/100ml	
Enterokokken	nn KBE/100ml	
Aerobe mesophile Keime (30°C)	4 KBE/ml	

Legende: nn = nicht nachweisbar, KBE = koloniebildende Einheit

Die Gemeinde bleibt engagiert, um diese hohe Qualität auch in Zukunft zu sichern und das Vertrauen der Bevölkerung in die Trinkwasserversorgung zu stärken.

Pius Niederer, Wasserwart